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１ 調査の概要

（１）調査の目的

環小学校における再配置に関する意向について、確認するためのもの

（２）実施要領

調査対象：環小学校に在籍する１年生から６年生までの保護者

調査期間：平成２９年４月13日から１９日まで

調査方法：小学校を通じ配布及び回収による無記名アンケート

（３）調査票の配布及び回収状況

（４）その他

・図表中の「ｎ（回答者数）」は、各設問に該当する回答者の総数であり、回答率（％）

の母数をあらわしています。

・調査票は、世帯ごとに配布しており、複数児童が在籍している場合は、一番下の児

童の学年を集計しています。

学年 児童数 配布数 回収数 回収率

1年生 14 5 5 100.0%

2年生 8 4 4 100.0%

3年生 14 9 8 88.9%

4年生 16 12 10 83.3%

5年生 15 14 13 92.9%

6年生 14 14 14 100.0%

全体 81 58 54 93.1%
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２ 調査の結果

環小学校の再配置について

n=54

全体で「賛成である」「どちらかといえば賛成である」が７割程度となっており、

学年別では、低学年性の方が多い希望となっています。

8人

8人

8人

21人

17人
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自由記載

自由記載 学年

人数が多い方が良いし、中学で一緒になるのであれば、早い内に仲良くなって
いった方が良いと思います。

1年生

大勢の中へ中学になってから、少人数で入っていくのは子ども達が心配です。
環小の合併を先送りするのなら、中学も合併しないで良いのではと思います。

1年生

再配置には賛成しますが、在園児が途中で小学校をかえるのには反対です。子
ども達が日々勉強したり、心の問題を考えてしまうと環境の変化がすごく心配
です。そこの問題、同じ先生も一緒にとかだと少しは違うのかもしれません
が。

1年生

環小はこのままで良いと思います。地域に小学校は必要だと思います。 1年生

私は産まれも育ちも峰上です。峰上保育所・環小・東中で育ってきました。交
通の便は不自由なこともありますが、自然豊か！地域の方との交流も多く、皆
家族のように生活しています。子どもが私と同じ保育所、小学校に通えている
ことがうれしく思っていますが、小学校、中学校の再配置計画（案）に驚いて
います。少子化の悩みもありますが、こんなに自然豊かな環境で勉強や運動が
できることを奪わないで欲しいです。逆に人を増やす努力を！
環小だけが、中学校への入学を待って合流というのも、先に一緒になっている
子は良いが、後からの子たちとの仲間はずれやイジメにつながる恐れがあるの
ではと思っています。子どもの心は繊細です。大人の意見・市の方たちの安易
な気持ちだけで動かないで欲しい。
市民の心の尊重・意見を聞く機会をもっとつくり、住み良い富津市になって欲
しいです。説明会も十分な説明でもなく半端な部分も多く、これからが心配で
す。

1年生

自分の母校でもある環小・東中どちらもなくなってしまうというのは正直さみ
しく悲しいことですが、環小の生徒だけが中学から一緒になるのは、やはり子
ども達には精神的に負担があるのではと思います。いずれ一つの学校になるな
ら今回からで良いと思います。

1年生

送迎の負担が大きすぎるため 1年生

通学するのにスクールバスや時間などシュミレーションをどんどんして、早い
内からだいたいを決めて欲しい。
行事や部活を統合する前から交流してもらいたい。現時点の通学範囲で行けな
い場所などを把握して、子どもにも親にもなるべく負担がかからないようにし
てもらいたいです。

1年生

これから子どもの達の数が更に減少していく中で、いずれかは合併するという
なら早い段階で合併して方が良いのでは。環小だけ後から合併ではやはり小さ
い学校から大きな学校になった（入学など）時、いじめの対象となりやすいと
他の市で合併された方から聞きました。そうならないためにも他の合併する学
校と足並みをそろえて検討を考えていただきたい。

1年生
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自由記載 学年

多勢の中（再配置後の湊小）に少数（環小）が中学になってから一緒になるの
は、不安があるから。

1年生

今現在は複式学級にはならないある程度の人数がいますが、今の1年生より1
学年下からの保育所に通っている子達は、一桁の人数になっています。このま
まで行けば数年後には複式学級となる学年も出てくる気がします。なので、先
を見越しての上で、環小も加えていただけるといいです。

1年生

環小もどんどん人数が減ってきていて、保育所にいる子ども達をみても１０人
以下になってきている。
天神山、竹岡、金谷の子たちは6年間一緒で仲良くなって、そこへ少人数が中
学で仲間入りするのであればかわいそう。環小の子ども一緒になって小学校生
活を送り、仲間意識や競う気持ちも感じ成長して欲しい。
色々な友達に出会い、色々なことを学び、沢山遊び、成長して欲しい。人数が
増えれば出来ること（スポーツなど）も沢山あると思う。

2年生

この先児童数も減っていくので、いずれは合流に！となると思うから。
建物を新しくするのは反対。２０～30年後、子どもが少なくて、富津・大貫
のあたりと合流の話が出たらムダになる。そのお金は別のトコへ使って欲し
い。

2年生

環小はまだ（もう少し）そのままで良いと思います。
地域が寂しくなってしまうのと通学の便がどうかなと思います。

2年生

中学校で現湊小・天神山小・竹岡小・金谷小と一緒になること、この先の児童
数を考えたら、小学校4校の再配置の時に一緒にしてしまった方が良いと思
う。

3年生

賛成だが、通学手段が心配である。個人的に送迎するのか、バスが出た場合、
人数的にどうなのか。

3年生

生徒さんの人数のことを考えると、やはり賛成して、元気にしっかり勉学に励
んで欲しい。
通学の手段について、安全にあまり無理なく通学させてやることができれば良
いと思います。

3年生

将来子どもの人数が減ることで、また統合となるのは目に見えていることなの
で、最初から小学校も統合してしまうと市にとってもメリットがあるのではな
いかと思う。
ただ、統合すると環小の良い雰囲気が無くなってしまうのは残念なのかなと
思っています。

3年生

子どもは地元で育つべき 3年生

中学は天羽中に通うのであれば、小学校も湊小で統一で良い。天羽中に通うの
であれば、最初から小学校も湊小に行かせる家庭も増え、環小の人数がもっと
減る。いずれまた湊小へ合併するのであればこの機会に一緒に統合を願う。

3年生
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自由記載 学年

現在の話では環小学校のみ単独で、他の小学校は統合するとのことですが、中
学校へ行くときに環のみが合併することに疑問を持ちます。確かに学区自体は
3小学校が過去に統合し広いかもしれませんが、子どもの人数はこの先増える
見込みはないと思います。鴨川市等のように小中一貫校にしてしまっても良い
と思います。子どもに何度も統合を経験させるのも嫌ですし、そのための費用
も加算されるのであれば、これを機に天羽地区全体の小学校統合を希望しま
す。

3年生

環小だけ中学から合流は子どもが孤立してしまう気がするため。ただ、交通の
便などをきちんとして欲しい。
合流するに当たって、親の負担が増えることはしないで欲しい。

3年生

行き帰りバスが出れば賛成です。
少人数も良いですが、先のことを考えると大人数の生活の方がいいのかなと思
います。

4年生

中学校の再配置にも反対ですが、小学校の再配置についてもよく思いません。
教育委員会の方はきちんと子ども達のことを考えているのかと不安になりまし
た。

4年生

学校が無くなると更に地域が衰退してしまう。若い世代が住みたいと思わなく
なってしまうのでは。
中学校で一緒になる小学校と交流会などを多くしていくことで、中学入学後の
不安を解消できないでしょうか。
長年子ども達を環小に通わせてきて、小規模校の良さを痛感しているので無く
なるのは残念。

4年生

子ども達のことをちゃんと考えている気がしないから。
どうせこんなアンケートを取ったって合併するくせに！

4年生

中学2年での合併になる予定なので、中学入学から天羽中へとの考えもありま
す。そうなると天羽東中の生徒が少なくなります。
小学校からの合併の方が安心なので、もし、自分の子どもが間に合わなくて
も、他の人もその方が良いと思います。よろしくお願いします。アンケートあ
りがとうございました。

5年生

小学校の再配置に環小も加えて欲しい旨の意見が多数の方から出されたという
ことで賛成とさせていただきました。

5年生

部活の選択も増えるし、行事も人数が増え、盛り上がると思うので、子どもの
ためにも再配置は賛成です。
新しい校舎で中学校生活を送れることを子どもも楽しみにしているので、早く
話を進めて欲しいと思う。私は新校舎にお金をかけることは子ども達のためな
のでムダだとは思わない。

5年生
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自由記載 学年

環小がなくなってしまうのは残念と思いますが、この先子どもの減少が見込ま
れているのであれば、子どもの負担も考えると一緒に再配置について加えて欲
しいと思う。
小規模の学校でのメリットも多くあると思いますが、早い段階で一緒になり、
切磋琢磨しあって欲しいです。

5年生

中学校が統合することさえ聞かされていなかったのに、今さら何をアンケート
とかとってるんですか。何を言っても決まったことなら子ども達に少しでも負
担にならないようにさっさと進めてください。中学からでも小学からでもどう
でもいいです。

5年生

29、30年度に環小を卒業する子ども達は在学中に統合になることを考え、入
学当初より天羽中へ通う子が多くなるのではないか（東中に入学する子が少な
くなるのでは）という心配があります。統合するまで東中に通う子のことを考
えると行事や部活など、やはり一学年10名以上いてくれると良いなとは思い
ます。

5年生

環は統合したばかりなので、当面はこのままで良いのでは。小学校の内は近い
方が子ども達も楽なのでは無いでしょうか。大きくなって遠くになるのは日々
生活していく中で、子どもも理解して過ごすのでは無いでしょうか。
母校がなくなるのは寂しいのではないでしょうか。

6年生

これから先の子どもの人数は少なくなるのは目に見えているので、遅かれ早か
れ統合するのは仕方ないと思う。
その再配置するにあたっての設備や準備等しっかりして欲しい。

6年生

無意味なアンケートです。 6年生

平成３２年に天羽東中が無くなり、環小も無くなるとすれば、峰上地区のより
一層の過疎化や若者離れで高齢化等がどんどん進む一方であると考えます。天
神山小学校と環小と一緒にするという選択肢もあるのではと考えます。
しかし、結局はこれから入学する親や子ども達のことを考えると今のままでは
いずれはしょうがないのかなと思う一方、市には若者減少を食い止める策や出
生児が増加するようなもっと踏み込んだ政策をして、子ども達が住みやすい富
津市にしてもらいたいと思います。

6年生

峰上地区に学校が無くなってしまうのは、寂しいことである。
もっと市の政策として、子どもが増えるような思い切ったことを教育委員会と
して強く要望していただきたい。

6年生
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